



## Síntesis de medios

20 de mayo de 2023

### Primeras Planas

Apura 4T sus obras expropiando vías  
Preocupa primera expropiación de AMLO: mala señal  
El gobierno toma vías de Grupo México  
Larrea se llama a "sorpresa" por ocupación de la Marina  
Expropian vías de tren de Larrea para el Transístmico  
Ocupa Gobierno 120 km de vías de Grupo México; éste ve acción sorpresiva  
Expropian vía férrea de Grupo México  
Avanza el crimen

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Recomendaciones para poder evitar ciberdelitos

"Como parte de las acciones para promover el uso responsable de la red informática y mejorar los mecanismos de seguridad y privacidad en el ciberespacio, en el marco del Día Mundial del Internet, la Unidad de Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana realiza una serie de recomendaciones a los usuarios de estos servicios", confirmó la dependencia al mando de **Omar García Harfuch**. [Uno más Uno](#) / Sin mención [La Crónica de Hoy](#)

#### Frustran robo de 30 millones de pesos

Durante la custodia de transporte de mercancía, un agente de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** impidió el robo de mercancía de rollos de cable de cobre al repeler la agresión de varios sujetos. Los hechos ocurrieron cuando la unidad circulaba sobre la autopista México-Querétaro. Los agresores huyeron del lugar. En tanto, el transporte continuó con su trayecto y tras la alerta emitida, se implementó un cerco virtual para el traslado de la unidad hacia su destino. [Basta](#)

#### Vuelca un automóvil en Calzada de Tlalpan

Un vehículo tipo sedán terminó volcado, luego de que se impactara contra una aguja de concreto que divide los carriles centrales de los laterales, en el perímetro de la colonia Portales Sur, en la alcaldía Benito Juárez. Integrantes de la **SSC** abanderaron la zona y agilizaron el tránsito. Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) valoraron al conductor causante del accidente y a una mujer que viajaba como copiloto. El masculino fue trasladado ante el Ministerio Público en calidad de detenido. [La Prensa](#) / [Basta](#)

#### Reportan 108 mil números ligados a las extorsiones

Durante una reunión con consejeras y consejeros del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México, el presidente del organismo, Salvador Guerrero Chiprés, comentó que, en esa noción de trabajo colaborativo, el Consejo ha contribuido con reportar 108 mil números telefónicos relacionados con llamadas extorsivas desde 2020. [La Prensa](#)

#### Operativo en ópticas patito deja tres locales clausurados en el Centro

Personal de la Agencia de Protección Sanitaria del Gobierno de la Ciudad de México realizó un operativo en contra de negocios irregulares que luego de dar dudosos tratamientos han afectado la salud de personas que, ante el atractivo que ven en los bajos costos que se ofrecen, buscaban mejorar su visión. Verificadores revisaron que los locales tuvieran personal especializado y medidas sanitarias. (En la fotografía que acompaña la nota aparece un **policía**) [La Jornada](#)



## Síntesis de medios

20 de mayo de 2023

### “M. Contreras va bien en seguridad”

Luis Gerardo Quijano Morales, alcalde de Magdalena Contreras, destacó los avances de su gestión en materia de seguridad, con capacitación a la **policía** y una “constante” disminución en los índices delictivos y en percepción de inseguridad. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

### Cae Alan Natanael “N”, posible integrante de La Unión Tepito

Un presunto integrante del grupo delictivo denominado “La Unión Tepito” fue capturado por elementos de la **SSC** sobre la calle Manuel de la Peña y Peña, casi esquina con González Ortega, colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc, se le acusa de secuestro y extorsión. Los hechos ocurrieron durante un operativo en el que se logró liberar a una mujer que se encontraba privada de la libertad y en el que se consiguió también detener a dos de sus cómplices. [La Prensa](#)

### La alcaldesa Judith Venegas Tapia dice que en Milpa Alta se atiende la violencia de género

Durante su comparecencia ante diputados locales la alcaldesa de Milpa Alta, Judith Venegas Tapia, sostuvo que, para la prevención de la violencia de género, se ha dado atención mediante programas preventivos a dos mil mujeres; mientras que para garantizar la seguridad de la población se aplicaron 14 acciones y operativos, en las que han participado 320 policías de la **SSC**, 20 patrullas y elementos de la Guardia Nacional. [La Prensa](#)

### Abate policía a rata tras violento asalto

Un delincuente, quien luego de asaltar a punta de pistola a un ciudadano se enfrentó a la policía, cayó abatido a balazos. El uniformado, quien pertenece al Sector Iztaccíhuatl de la **SSC**, repelió la agresión y el cuerpo del asaltante quedó en los pasillos de una unidad habitacional de la alcaldía Iztacalco. [Basta](#)

## Policiaco

### ¡Se salvó de chiripada!

Un joven se salvó de morir tras arrojar al vacío desde un puente vehicular, ubicado en el paso a desnivel de Viaducto Río Piedad y Eje 3 Francisco del Paso y Troncoso, en la colonia Magdalena Mixhuca, alcaldía Iztacalco. Al lugar acudieron elementos de la **SSC**, quienes cerraron dos de los carriles en la zona para permitir que los cuerpos de emergencia le brindaran los primeros auxilios al suicida, quien fue trasladado en una ambulancia al Hospital de Balbuena para su atención médica. [Basta](#)

### Arrollan a mujer adulta

Muere mujer adulta tras ser atropellada por una combi en el paradero de Indios Verdes, hasta el momento no ha sido identificada. Testigos señalan que el responsable se dio a la fuga con rumbo al Estado de México. Al lugar arribaron elementos de la **SSC** para acordonar el área. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Fallece un abuelito en vagón del Metro

Un hombre de la tercera edad murió tras aparentemente haber presentado complicaciones de salud al interior de un vagón en las instalaciones del Metro Taxqueña, perteneciente a la Línea 2, ubicado en la colonia Campestre Churubusco, en la alcaldía Coyoacán. Elementos de la **PBI**, se presentaron al lugar y al tomar conocimiento de lo ocurrido, solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

## Justicia

### “Te amamos”, dicen al despedir a Lucía

La madrugada del viernes, la FGJ trasladó a José Luis “N” al Reclusorio Sur, detenido al intentar sobornar a **policías** cuando hallaron el cuerpo de la joven Lucía Vázquez al interior de su trabajo, un despacho de la alcaldía Obregón, por lo que un juez lo vinculó a proceso. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Imagen Destacada

**unomásuno**  
*Recomendaciones  
para poder evitar  
**ciberdelitos***

